



CAMPEONATOS DE ESPAÑA DE ESQUI NAUTICO INTERCLUBS 1980

LA BUENA ORGANIZACION NOTA
A DESTACAR

PEDRO TUNSCH Y PACO FERNANDEZ LOS GRANDES TRIUNFADORES

HUESCA. — (De nuestra enviada especial, CONCHA SERRANO). — Terminaron los Campeonatos Nacionales Interclubs de Esquí Náutico en el pantano de Barasona. El último día de la competición se celebró el domingo, exactamente por la mañana, ya que la tarde quedó reservada a la sobremesa y a la entrega de trofeos a ganadores y participantes.

El Club Barcelona se quedó en primer lugar en cuanto a equipo en slalom aunque tuvo que ceder en figuras y saltos. Sin embargo, ha sido el equipo de Bañolas A, el que en conjunto quedó mejor clasificado. Un segundo puesto en slalom, el mismo resultado en saltos y un primero en figuras.

A nivel individual, como mejor participante quedó Pedro Tunsch de forma clara.

La jornada se desarrolló con gran expectación de público que aprovechó el buen tiempo reinante para contemplar el bello espectáculo, a la vez que se introducían al agua para refrescarse.

Fueron varias veces las que oímos por diferentes bocas salir alabanzas sobre la organización de estos Campeonatos.

* COLABORACION DE TODAS LAS SECCIONES DE PEÑA GUARA

Julio Nogués, como presidente de Peña Guara —en la que está inmersa el Club Stela de esquí náutico— nos habló sobre el tema de la organización y el resultado de estos campeonatos.

—El único incidente que se ha producido en esta competición ha sido la caída —bastante espectacular, pero no grave— del último participante en salto. Rápidamente se lo ha llevado una camilla, pero tenemos noticias de que el accidente ha sido leve.

El esquí náutico es una sección nueva dentro de Peña Guara, y yo como presidente entiendo que debo serlo de todos los socios, pertenecan a la sección que sea.

Contestando a tu pregunta sobre la dificultad de la organización, te diré que cuando se habló de que el Club Stela de Huesca iba a organizar los campeonatos, varios clubs se echaron las manos a la cabeza. Pero el presidente de la Federación Nacional nos dio un voto de confianza y así ha salido para adelante estupendamente.

En esta organización se han volcado todas las secciones de Peña Guara, especialmente la de Espeleología. Todo se ha ido solucionando sobre la marcha por la entrega total del equipo de organizadores.

—¿Cuál ha sido el comentario general?

—Ha sido de sorpresa por haber podido cumplir nosotros los requisitos reglamentarios con exceso. Posiblemente, y debido a este contento que se respira, se celebrarán el año próximo otros campeonatos en la provincia de otra especialidad.

Esto es abrir nuevas ventanas promocionar Barasona y la provincia de Huesca. Todos estamos muy satisfechos porque se ha cumplido a la perfección el programa previsto.

* LA ORGANIZACION HA SIDO ALGO SORPRENDENTE

—La organización ha sido algo sorprendente, nos dice el señor Reventós, presidente de la Federación Nacional de Esquí Náutico. Ya conocía al equipo organizador y esperaba que funcionase pero no como lo han hecho. Es un equipo muy eficaz, solucionando los problemas surgidos con una rapidez asombrosa.

—Se hablaba de que el año próximo también se celebrará alguna prueba en Barasona.

—Para el año que viene les he

propuesto una prueba de carreras de esquí náutico puntuable para el nacional.

—¿Cuál ha sido el nivel medio de la competición?

—Altísimo. Han venido todos los clubs con los mejores esquiadores del momento.

—¿Existía algún recelo por la celebración de estos Campeonatos en Huesca?

—Al principio existía una aprensión por la celebración en un sitio desconocido en el mundo del esquí. Pero cuando los adjudiqué en Barasona sabía las personas que componían el equipo organizador y tenía puesta toda mi confianza en ellos.

—¿Cuál es la impresión final?

—Los clubs están muy contentos con la acogida, por las condiciones del pantano, que seguramente es de los mejores de España. A partir de ahora, una vez dado a conocer Barasona, éste tomará auge en el mundo del esquí náutico. Seguramente quedará como un pantano clásico como es Bañolas.

* LOS GRANDES TRIUNFADORES DE LOS CAMPEONATOS

Pedro Tunsch y Paco Fernández han sido los dos grandes triunfadores de estos campeonatos. Pedro quedó clasificado en primer lugar en saltos y figuras y segundo en slalom. Paco primero en Slalom. Este último hombre corrió un año con el Club Stela de Huesca y en la actualidad es entrenador del equipo nacional, aunque participa esporádicamente en la competición.

Los dos se iniciaron en el deporte por la familia, ya que disponían de motora para deslizarse por las aguas. Pedro lleva siete años en el deporte y Paco 17. Se da la circunstancia que el más joven es discípulo de Paco en el equipo nacional.

—Pedro, ¿qué te han parecido los campeonatos?

—En primer lugar te diré que el Pantano de Barasona es ideal para el esquí náutico. La organización ha sido muy buena.

—¿Influye mucho el aire?

—Por supuesto, si sopla de frente influye muchísimo, sobre todo en saltos.

—¿En estos momentos tienes ocupados los primeros puestos?

—Creo que en saltos y en figuras sí. (Paco, que asiste a la entrevista, nos confirma que efectivamente es el número uno en estos momentos en esas especialidades).

Paco Fernández es un hombre de 28 años, mucho más hablador, más claro en sus juicios, abierto al con-

tacto, al comentario de todo tipo.

—Para ser el primer campeón de categoría nacional que se celebra en Huesca, la organización ha sido perfecta.

Yo conocía a los componentes del equipo, pues he corrido con Peña Guara un año y confiaba por eso en la organización.

—¿Pero corrieron algunos rumores...?

—Estos partieron de una persona concreta, y no de un club. De todas formas se ha visto claramente que eran infundados.

—¿Cómo fue el primer puesto en slalom?

—Tuve bastante suerte.

—Muy discreto por tu parte. ¿Puedes decirnos que te ha parecido el pantano?

—Para slalom diría que es de los dos mejores de España. No tiene retorno de olas y eso para nosotros es muy importante.

—¿La acogida?

—Impresionante. La gente se ha mostrado muy amable y servicial en todo momento. Estamos encantados de haber venido a Barasona.

—¿Le darías algún consejo a Pedro?

—Me parece que Pedro no necesita de ninguno, pero si me fueras le diría que siga entrenando como hasta ahora lo viene haciendo.

* "ESTO ES HACER DEPORTE"

Con unas palabras de Julio Nogués, se iniciaba la entrega de trofeos. Le contestó, seguidamente, Reventós, quien destacó la buena organización y los esfuerzos que se habían hecho.

Se entregaron los distintos trofeos, cedidos por la Federación, la Delegación de Deportes, Peña Guara, Diputación Provincial, Gobierno Militar y algunas otras entidades privadas.

Seguidamente, los capitanes de los equipos participantes recogieron las medallas para los participantes.

También se hizo mención especial a Juan Mill, Cruz Roja Española, Guardia Civil de Tráfico, Grupo de Investigación de Espeleología de Peña Guara, Urbanización de Lago Barasona, José Azor, Paco Soldevilla, Ayuntamiento de La Puebla, jueces del jurado, representante de la Diputación Provincial.

Paco Fernández recibió un trofeo con el escudo de Huesca, por el cariño y el peso que había dejado en el año que estuvo en la provincia. El corredor dirigió unas palabras, en las que dijo que estos Campeonatos habían estado perfectamente organizados.

Con esta entrega, finalizó el acto y se clausuraban los Campeonatos Nacionales de Esquí Náutico Interclubs 80, celebrados en el Pantano de Barasona.

CLASIFICACION POR EQUIPOS

SLALOM: Esquí Barcelona, Bañolas A, Vitoria B, Cepec A y León A.
SALTOS: Cepec A, Bañolas A, Esquí Barcelona, Vitoria y Castelldefels A.

FIGURAS: Bañolas A, Esquí Barcelona, León A, Cepec A y Castelldefels A.

Se decidió al final

Viejo (Teka) ganó en la Clásica Zaragoza-Sabiñánigo

Muchas escapadas pero se llegó en pelotón

del Teka, se ha proclamado vencedor de la decimosegunda edición de la Clásica Ciclista Zaragoza-Sabiñánigo, su primer triunfo en la presente temporada. La carrera en sí ha resultado interesante en el aspecto competitivo, de manera muy especial en su último tercio, cuando se trató de cubrir las siete vueltas al circuito de Cartirana. Lo cierto es que Reynolds, Kelme y Zor Vereco plantearon decidida batalla desde el principio el Teka, aun cuando a la hora de la verdad fallaron en lo decisivo.

Hay que consignar primeramente que esta clásica ha contado este año con la mayor participación de su historia. En la línea de salida, en la plaza del Pilar, de Zaragoza, se dieron cita ochenta y tres corredores, de los que treinta y dos no llegaron a completar el recorrido, en su mayoría debido a la falta de fuerzas físicas. Los primeros setenta kilómetros, con la agradable temperatura matinal, se cubrieron sólo a tren, rodando el grupo en compacto pelotón, salvo tímidos intentos de escapada, que más que otra cosa suponían un tanteo de fuerzas. La calma aparente únicamente se vería alterada en la meta volante de Huesca, decidida al sprint, con Sobrino vencedor, delante de José Luis Blanco y Juárez. A la salida de la capital oscense se producía una caída, en la que se vieron involucrados varios corredores, llevándose obligado a abandonar. Seis kilómetros más adelante, setenta y nueve de la salida, se producía la primera gran escapada de la jornada. Segura, que a la postre se llevaría el Premio a la Combatividad, demarraba con fuerza y se llevaba a rueda a Ladrón de Guevara, Nazabal, Albelda y Vidal, que fueron estableciendo diferencias.

Los cinco escapados subieron Monrepós a buen ritmo, con relevos en los primeros seis kilómetros. Pero mientras el pelotón se estiraba, y tras ellos quedaban ya los primeros rezagados los del grupo de cabeza iban perdiendo entre sí posiciones con Vidal, primer descolgado de aquéllos, y poco después Nazabal y Ladrón de Guevara. Quedaban, pues, como cabeza de carrera, Segura y Albelda, que por este orden coronarían la cima en primeras posiciones, y tras ellos, a cincuenta segundos, Arroyo, Belda, Mayoz, Ismael Lejarreta, Jarque y Alfonso Blanco.

El descenso, de 14 kilómetros, fue impresionante. En tanto que por atrás se iban reagrupando los rezagados. Segura, siempre por delante, y Albelda, bajaban a 80 y 90 kilómetros por hora, intentando mantener las diferencias, camino ya del primer paso por meta en Sabiñánigo, antes de completar las siete vueltas a Cartirana. En la primera de ellas, José Luis Viejo, Ladrón de Guevara, Pujol y Coll saltaron tras los dos fugados. Cuando se completaba la segunda vuelta al circuito, y mientras los resesquidadores ya habían sido absorbidos por el paquete, se produjo un nuevo intento de caza, con Martínez Heredia, Ladrón de Guevara y Galdos como protagonistas. Y éstos sí lograrían el propósito, junto a José Luis Blanco, que también se les unió, por lo que a los 157 kilómetros, desde la salida, y tras rodar en cabeza setenta y ocho, la escapada de Segura y Albelda quedaba definitivamente abortada.

Los hombres del Zor-Vereco parecían trabajar con el objetivo de

lanzar a Fernández, pero el Teka no parecía dispuesto a tal maniobra, en tanto Kelme y Reynolds porfiaban por el éxito de sus hombres. La cuarta, quinta y sexta vueltas al circuito fueron un continuo forcejeo. Pero a sólo seis kilómetros de la meta el reagrupamiento fue casi general, y así se presentarían en la recta final en compacto grupo, con largo sprint,



en el que se impuso José Luis Viejo, delante de Laguía y Murga, dando tiempo a un total de treinta y ocho corredores.

CLASIFICACION

- 1.—José Luis Viejo (Teka), en 5 h., 14 m., 16 s. (38,184 kilómetros por hora).
- 2.—Laguía (Reynolds), m.t.
- 3.—Murga (Flavia), m.t.
- 4.—Alfonso (Teka), m.t.
- 5.—Jarque (Henninger), m.t.
- 6.—Cima (Henninger), m.t.
- 7.—Oliva (Kelme), m.t.
- 8.—Juan Fernández (Zor-Vereco), m.t.
- 9.—Alonso (Henninger), m.t.
- 10.—Sabiñ (Henninger), m.t.

MONTANA

- 1.—Segura (Reynolds), 16 pto.
- 2.—Albelda (Kelme), 13.

MEJAS VOLANTES

- 1.—José Luis Blanco (Henninger), 4 puntos.
- 2.—Laguía (Reynolds), 3.

CLASIFICACION POR EQUIPOS

- 1.—Henninger, con 63 puntos.
- 2.—Reynolds, con 95.
- 3.—Zor-Vereco, con 101.